

CARTAS A ZOCOCIOVER

CORPUS EN TOLEDO

En Toledo se apercebe
un aire muy especial,
solo los preparativos
ya te hacen alegrar.
Se colocaron los toldos
con adornos y guirnaldas,
víspera de Corpus Christi
hoy las calles se engalanan.
Cuánto jaleo en las calles
de músicas y de danzas,
esta noche si que es
una noche toledana.
Y cuando comienza el día
que en Toledo es el más grande,
ya se escuchan las dianas,
y también las bombas reales.
Ya colgaron los tapices
de un valor incalculable,
y el tomillo y el romero
ya lo echaron por las calles.
Las calles de mi Toledo
muy temprano las recorro,
nostalgia en el corazón
siento este día del Corpus!
Mirando en silencio voy
las calles al caminar,
respiro olor a tomillo
al tiempo de recordar.
Ahora si que huele a fiesta,
las calles llenas están
de turistas y extranjeros,
la procesión sale ya.
Cuando repican campanas
y aquella salva sonó,
es que sale la Custodia,
en ella va el Redentor.
En esto los toledanos
nos sentimos orgullosos,
como Valencia en sus fallas,
como Pamplona en su toros.
¡Corpus Christi toledano!
eres de fama mundial,
eres la principal fiesta
de la Ciudad Imperial.

Carmen Sánchez

Carmen Sánchez, Toledana, siente nostalgia del Corpus y sobre todo de la polémica de su traslado. De su nostalgia han salido estos versos.

SI A LA VIDA

Jesús Martínez Fernández, de Mazarambroz, ha dirigido a la dirección de Zocociover una simpática y contundente carta de título: "Si a la vida y no al aborto porque es un crimen".

En ella, como católico que se considera y respetando a los demás, considera que se le pone la carne de gallina cuando oye hablar del aborto, siendo un auténtico crimen.

CARTAS A ZOCOCIOVER

es un rincón donde expresar lo que queráis, siempre que tenga firma y D.N.I. Así podremos llegar de alguna manera, a encontrar una fórmula de entendimiento entre vosotros y Zocociover.

REMITENOS

TU CARTA A:

ZOCOCIOVER

Domicilio: Real del Arrabal, 5

Teléfono: 21 18 26

45003 TOLEDO